

Hünfeld, 21.06.2022

Elternrundbrief Juni 2022

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Heute erhalten Sie allgemeine Informationen sowie Informationen zu den letzten Schulwochen:

Jahreshauptversammlung des Fördervereins

Am **Dienstag, den 28. Juni 2022** findet um **19.30 Uhr in der Schule** die Jahreshauptversammlung unseres Fördervereins statt. Sie sind alle herzlich dazu eingeladen, um sich über den Förderverein zu informieren, Ideen zur Unterstützung unserer Schule beizutragen, sich zu engagieren und zu unterstützen. Auch Nichtmitglieder sind willkommen.

Hier noch eine Information vom Förderverein:

Liebe Eltern, Mitglieder und Freunde, in unserer Einladung zur Mitgliederversammlung haben wir darauf hingewiesen, dass wir Einladungen in den kommenden Jahren nur noch elektronisch auf www.mackenzell.de und www.grundschule-mackenzell.de veröffentlichen werden. Wenn Sie zusätzlich auch per E-Mail eingeladen werden möchten, hatten wir Sie gebeten, uns unter foerderverein@grundschule-mackenzell.de zu kontaktieren. Leider war unser E-Mail-Empfang vom 12.06. bis zum 18.06. gestört. Sollten Sie uns in dieser Zeit geschrieben haben, bitten wir um erneute Nachricht. Vielen Dank!

Schülerlauf zum Sportfest Mackenzell

Unsere Schülerinnen und Schüler sind in den letzten Wochen im Sportunterricht viel gelaufen. Bestimmt haben einige Lust, am Sportfest teilzunehmen.

Am Montag, den 27.06.2022 startet um 18.30 Uhr im Rahmen der 39. Volkslauf „Rund um Mackenzell“ mit dem Schülerlauf. Informationen rund um die Anmeldung finden Sie unter <https://my.raceresult.com/205113/>

Alle teilnehmenden Kinder erhalten eine Erinnerungsmedaille.

Walderlebnistag

Die Klasse 3 fährt am Donnerstag, den 07. Juli zum Walderlebnistag von HessenForst in die Rhön. Dort lernen die Kinder an verschiedenen Stationen Interessantes über das Leben im Wald, Baumarten und die Nutzung des Waldes.

Die Busfahrt wird wie in jedem Jahr von unserem **Förderverein finanziert**. Hierfür vielen Dank!

Sport und Spiel am Mittwoch, den 13.07.2022

Am Mittwoch, den 13. Juli 2022, möchten wir gemeinsam einen Sport- und Spielvormittag gestalten. Die Kinder sollen - neben den (noch zu erbringenden) Übungen für die Bundesjugendspiele und das Sportabzeichen - Spaß an sportlichen Spielen haben.

Um möglichst viele Stationen aufbauen und betreuen zu können, sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen. **Wer kann helfen?**

Wir starten um **8.15 Uhr** auf dem Schulhof mit der Einteilung der Riegen und einer gemeinsamen Erwärmung. Danach absolvieren die Kinder die Übungen und Spiele an den Stationen. Der Sporttag endet gegen **11.45 Uhr**.

Betreuung findet anschließend wie gewohnt statt.

An diesem Tag kommen alle Kinder bitte in **Sportkleidung** (Sportschuhe für draußen, T-Shirt und kurze Hose, zusätzlich bei kühlerem Wetter lange Hose und Jacke).

Ich danke an dieser Stelle schon einmal allen, die uns an diesem Tag unterstützen können.

Letzte Schulwoche

In der Woche vom **18. bis 22.07.2022** findet Klassenlehrerunterricht statt.

Die **Klassen 1 und 2** haben am **Montag, Mittwoch und Donnerstag Unterricht bis 11.45 Uhr**; am **Dienstag bis 12.45 Uhr** (siehe nächster Punkt).

Die **Klassen 3 und 4** haben von **Montag bis Donnerstag Unterricht bis 12.45 Uhr**.

An allen Tagen ist Betreuung in der 5. und 6. Stunde möglich.

Am **Freitag (22.07.) endet der Unterricht für alle nach der 3. Stunde um 11.00 Uhr**.

An diesem Tag erhalten alle Kinder ihre Zeugnisse.

Betreuung kann danach nur bei ausreichendem Bedarf (mindestens 10 Kinder pro Stunde) stattfinden.

Sauberhafter Schulweg / Osterputz

Da der Osterputz an unserem geplanten Termin förmlich ins Wasser gefallen ist, beteiligen wir uns in diesem Jahr an der Aktion „Sauberhafter Schulweg“. Am Dienstag, den 19.07.2022, werden wir in Absprache mit der Stadt Hünfeld Schul- und Wanderwege ablaufen und von Müll befreien und mit den Kindern bis 12.45 Uhr zurück in der Schule sein.

Bitte beachten Sie die beiliegenden Informationen zu Fotos während der Aktion.

Roller und Fahrräder in der Schule

Das sommerliche Wetter lädt zum Radeln und Rollerfahren ein. Die Kinder sollen sich im Freien bewegen und dabei Spaß haben.

Dennoch sollte der Schulweg frühestens nach der Radfahrprüfung im 4. Schuljahr mit dem Fahrrad zurückgelegt werden. Da wir nur wenige Abstellmöglichkeiten haben, das sichere Anschließen nicht möglich ist und die Schulwege innerhalb von Mackenzell gut zu Fuß zurückzulegen sind, ist das gemeinsame Laufen zur Schule (und zurück) die unterhaltsamste und gesündeste Fortbewegungsmöglichkeit.

Bitte lassen Sie Roller und Fahrräder für die Zeit des Schultages zu Hause!

Handys, Smartphones, Smartwatches und Co.

Immer mehr Kinder besitzen bereits im Grundschulalter Smartphones, Smartwatches etc. Diese sind für den Unterricht und in den Pausen in der Grundschule nicht notwendig und stören oft die Aufmerksamkeit bzw. verhindern direkte Kommunikation miteinander. Bereits im Januar 2022 beschäftigte sich die Schulkonferenz mit diesem Thema, das in unserer Schulordnung geregelt ist.

Folgender Punkt der Schulordnung wurde formuliert und einstimmig beschlossen:
Private Handys, Smartphones, Smartwatches und vergleichbare elektronische Geräte sind im Unterricht der Grundschule nicht notwendig und dürfen dort nicht genutzt werden. Hat ein Kind ein solches Gerät in der Schule dabei, soll es nicht ablenken oder zu unerlaubter Nutzung verleiten. Es muss komplett ausgeschaltet im Ranzen bleiben. Geräte, die dennoch den Schulbetrieb stören, werden von den Lehrkräften eingezogen und am Ende des Unterrichts zurückgegeben; die Eltern werden informiert. Im Wiederholungsfall müssen die Geräte von den Eltern abgeholt werden.

Beachten Sie bitte auch, dass Beschädigungen oder Verlust dieser Geräte nicht über eine Versicherung der Schule oder des Schulträgers abgedeckt sind.

Unser Weg zur Ganztagschule

In den vergangenen Jahren bestand immer wieder Bedarf an Nachmittagsbetreuung, jedoch konnten die Bedingungen dafür bisher aus verschiedenen Gründen nicht geschaffen werden. Nun haben wir uns auf den Weg zur Ganztagschule gemacht. Dafür werden derzeit Konzepte erstellt. Der Landkreis als Schulträger plant gemeinsam mit dem ansässigen Architekturbüro Trapp-Wagner einen An- und Umbau der Schule bis zum Schuljahr 2024/25.

Mit Fragen und Anregungen wenden Sie sich gerne an uns.

Eine schöne, friedliche Sommerzeit und
viele Grüße

Ulrike Bönsch
Rektorin